
10 Pièces

550 m²

Réf. 8486L

60 000 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-st-tropez-2715324.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-st-tropez-2715324.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-st-tropez-2715324.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-st-tropez-2715324.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-st-tropez-2715324.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-st-tropez-2715324.html


Idéalement  située  dans  un  quartier  apprécié  de  Saint-Tropez,  entre  la

plage  des  Salins  et  la  baie  des  Canoubiers,  superbe  propriété  alliant

modernité  et  charme  tropézien.La  propriété  développe  de  larges

volumes avec un total  de 9 suites conçues et agencées de manière à

accueillir  les  membres  de  la  famille,  les  invités  et  les  membres  du

personnel.Dans  un  environnement  calme  et  invitant  à  la  rêverie,  elle

profite d'un terrain plat  de près de 2500 m²,  agrémenté d'une piscine

chauffée  de  20  mètres  de  long,  d'un  pool  house  et  d'un  bar

d'été.Terrain de pétanque, climatisation, garage.De belles ...

Ideally located in a popular district  of Saint-Tropez, between the Salins beach and

the  bay  of  Canoubiers,  this  superb  property  combines  modernity  and  Tropezian

charm.The  villa  contains  large  volumes,  totalizing  9  bedrooms  designed  and

arranged in order to accommodate family members, guests and staff.The property

is  situated  in  a  quiet  and  dreaming  environment,  enjoying  a  flat  plot  of  land  of

approx. 2500 m², with a 20-metre long heated swimming pool, a pool house and

an outdoor bar.Bocce ball court (petanque ground), air conditioning, garage.This is

a property having beautiful services and ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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